



„Mir geht es nicht nur schrecklich, es ist mir nur noch viel, viel schlimmer ...!“

Der ganze Hofstaat ist bekümmert darüber, den Prinzen nicht von seiner hypochondrischen Depression heilen zu können. Erst als politisches Ränkespiel unversehens in Komik abdriftet, passiert das Unwahrscheinliche: Der Thronerbe wird agil, wird aber zugleich durch Fluch der Zauberin Fata Morgana von unendlicher Sehnsucht einer „Liebe zu den drei Orangen“ erfasst. Also macht er sich auf die Reise ins gefährliche Unbekannte, um Erfüllung zu finden, den Thron zu erben und dem Reich eine stabile Zukunft zu geben... Die Komödie von Carlo Gozzi spielt das Junge Theater des Albert-Schweitzer-Gymnasiums am Samstag, 13., Sonntag, 14., und Dienstag, 16. April, jeweils um 19.30 Uhr im Rondell des Albert-Schweitzer-Schulzentrums. Karten sind ab sofort erhältlich während der großen Pausen sowie unter Tel. 0761/1506510. H. Geisler